

Le prix sociologie-UQAM décerné à Isabelle Durand

Jean-François Côté

Number 29, 1997

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1002682ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1002682ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Département de sociologie - Université du Québec à Montréal

ISSN

0831-1048 (print)

1923-5771 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Côté, J.-F. (1997). Le prix sociologie-UQAM décerné à Isabelle Durand. *Cahiers de recherche sociologique*, (29), 171–171. <https://doi.org/10.7202/1002682ar>

Le prix sociologie-UQAM décerné à Isabelle Durand

Chaque année, le département de sociologie de l'Université du Québec à Montréal invite les étudiants des cégeps et collèges à participer à un concours en rédigeant un essai sociologique sur une thématique sociale.

Le concours de 1997 portait sur le thème *Les solidarités*. Le jury a décerné le prix à Mme Isabelle Durand, étudiante, à l'hiver 1997, en sciences humaines au Petit Séminaire de Québec. Mme Durand a rédigé son texte sous la direction de M. Édouard Berryman, professeur au département des sciences sociales du même collège.

Le but de ce concours est de sensibiliser les étudiants du collégial à la réflexion sociologique et de les inciter à poursuivre des études universitaires en sociologie. La structure de parrainage définie dans les règles du concours vise quant à elle, à encourager la réflexion et l'interaction entre professeurs et étudiants sur une thématique sociale de grande importance. Jusqu'à présent, la plupart des essais soumis annuellement au concours montrent la grande valeur de cette démarche. Le comité de rédaction exprime ses remerciements à tous les professeurs des collèges qui ont ainsi contribué à faire connaître et pratiquer la sociologie. Il exprime également ses plus grands encouragements aux étudiants et aux étudiantes qui participent chaque année à ce concours.

Le concours 1998 est maintenant lancé. Il a pour thème *La société de communication: technologie et liens sociaux*. Les étudiants et les étudiantes de tous les cégeps et collèges du Québec sont admissibles au concours. Ils doivent demander le parrainage d'un professeur de leur choix afin d'encadrer leur démarche personnelle en rapport avec le thème du concours et pour ce qui est de l'approche qui se doit d'être sociologique. Les professeurs de sociologie sont par ailleurs invités à encourager la discussion de cette thématique dans leurs cours.

Jean-François CÔTÉ
Responsable du concours 1997
Prix sociologie-UQAM